

Artikel vom 19.06.2023

Ampel an der Industriestraße

Gefahrenstelle entschärft!



„Wir haben lange für die Verkehrsampel gekämpft, jetzt geht es Ende Juli endlich los mit den Bauarbeiten“, freut sich CSU-Ortsvorsitzende, Kreis- und Bezirksrätin Martina Hammerl beim Ortstermin an der viel befahrenen Kreuzung Rottenburger Straße / Industriestraße. Immer wieder kam es hier zu Unfällen oder gefährlichen Situationen, die Verkehrssicherheit wird jetzt durch die Neugestaltung der Rottenburger Straße südlich der Bahnlinie deutlich verbessert. „Ein erster Schritt ist die neue Verkehrsampel“, so Hammerl, „mit zwei Fußgängerübergängen. Auch für die Autofahrer wird die Situation dadurch klarer und sicherer, da an der Industriestraße zwei Abbiegespuren eingerichtet werden. Durch die Ampel wird zudem insgesamt die Geschwindigkeit innerhalb unserer Marktgemeinde verringert, wodurch die Ergoldingerinnen und Ergoldinger stark profitieren werden. Gerade die Rottenburger Straße wird viel für den Durchfahrtsverkehr genutzt.“ Die Bauarbeiten sollen zügig abgeschlossen werden.

„Eine wichtige Entscheidung für die Verkehrssicherheit unserer Kinder auf dem Weg zu Schule“, ergänzt Digitalbeauftragter Sebastian Kraft. „Viele Schülerinnen und Schüler nutzen das Fahrrad, gerade in den Morgenstunden wird die Verkehrslage jetzt übersichtlicher. Ergolding wächst, gerade östlich der Rottenburger Straße sind neue Häuser und Wohnungen entstanden. Schulen, Einkaufs- und Freizeitmöglichkeiten sind aber westlich der Rottenburger Straße. Viele Ergoldinger Familien werden von der neuen Verkehrsampel an diesem wichtigen Verkehrsknotenpunkt profitieren!“

